

Janvier 2015

Chère Amie. Cher Comrade,

L'année 2015, qui ne laissera pas un bon souvenir, est terminée. Voici 2016 qui, espérons-le, sera meilleure pour notre monde.

Du 1^{er} au 6 juin dernier, nous avec Milhomme a organisé une sépée à Duges. Tous les participants ont été très satisfaits et remercient chaleureusement l'organisation.

Le compte-rendu de ce voyage et la liste des participants sont sur le site de la Frano.

Le 2 décembre a eu lieu notre repas annuel traditionnel dans les beaux locaux de notre hôtel de l'Avenue d'Iéna.

Comme toujours l'ambiance était très sympathique, les conversations allaient bien train et chacun est reparti heureux et satisfait.

Comrades et épouses ayant participé à ce repas :

Jeanne Madeline Delattre, Auguste, Monicka, Bucher, J. Courtois, Depuis, Harenfatz, Marie.

M et Mme Baudouin, Calmeau, Coffel, J. Courtois, Delva, Gaëlle, Grégoire, Hébant, Héguen, Michel, Pinard, Samain et Siniat.

Je dois ajouter à cette liste nos amis Grégoire, présents en 2014 et suis sur la liste de l'an dernier.

Excuses

Dany Daquenne, Bourrie, Chauvel, Chauvin, Croquennec, Féru, Godart, Hauef, Klein, Milhomme, Moyaux, Paris, Roth, Suychete, Therry et Thomin.

Pour 2016 une convivialité a déjà été mise en place. les participants sont inscrits depuis longtemps. Nous leur souhaitons bon voyage.

Notre repas annuel aura lieu le Jeudi 1^{er} Décembre.

Cartes gris

Ils nous ont jeté :

Bernardine Bucher, Isabelle Croquennec, Marguerite Féru, Jeanne le Cornu et Jacques Delosmette.

Carte de France

Elle va bien mais ne refuse pas votre éventuelle participation. Envoyez votre chèque à bien, libellé à mon nom. Pour meilleure, il habite 7 rue Pommier 44600 SAINT NAZaire

Avec mes meilleurs voeux pour cette nouvelle année. Santé avant tout et réunion pour les jeunes dans un contexte difficile.

Amicalement

François HEBANT

